

Nach Sturz in Bach: Florianis retten Pferd

Aus noch ungeklärter Ursache war Samstagnachmittag ein Pferd in Sierndorf im Bezirk Korneuburg in einen Bach gestürzt und konnte alleine nicht mehr heraus. Die Feuerwehr rettete das Ross unter der Anleitung eines Tierarztes.



Foto: FF Sierndorf

Flammen schlugen aus dem Hausdach

Vom Keller breitete sich ein Brand in einem Haus in Wilhelmsburg bei St. Pölten bis zum Dach aus. Der Schaden ist groß, die Räume sind unbewohnbar. Bei den Löscharbeiten wurde ein Feuerwehrmann verletzt.



Foto: EOUK

Vom Turnsaal auf die Bühne

Anna Zöch aus Furth bei Göttweig lernte als junge Sportakrobatin das Rampenlicht kennen. Jetzt genießt sie es als Schauspielerin – zuletzt war sie im Stadttheater Mödling zu sehen.

Auch wenn die Schauspielerei kein Kindheitstraum war, begeisterte sich Anna Zöch sehr früh für das Rampenlicht. Ihre starke Ausdrucksfähigkeit sowie ihr bewegliches Geschick stellte sie zuerst als Sportakrobatin unter Beweis. Ein Auftritt bei der ORF-Fernsehshow „Die große Chance“ brachte dann das „Aha-Erlebnis“: „Auf dieser riesigen Bühne zu stehen, rund herum die vielen Fernsehkameras. Da wusste ich, dass ich das unbedingt weiterverfolgen möchte.“

Nach Corona-Frust geht es jetzt steil bergauf

Gesagt, getan. Nach der Ausbildung in der Schauspielschule Krauss in Wien startete die 26-Jährige ihre Karriere. Rollen unter anderem in „SOKO Donau“ und „SOKO Kitzbühel“ standen an. Und auch mit Fußball-Legende Toni Polster durfte sie bereits für einen Werbeauftritt vor der Kamera stehen. Knapp zwei Jahre nach Abschluss der Schauspielschule machte ihr allerdings die Corona-Pandemie einen Strich durch die Rechnung: Diverse Theater-Produktionen mussten eingestellt werden – frustrierend als junge Schauspielerin. Doch jetzt geht es steil bergauf.



Foto: Bernhard Jauch

Einige Gastauftritte hatte die Schauspielerin bereits in Baden und Horn. Zuletzt war sie in der Rolle der Lisaura, die als Tänzerin einem großen Schwindel erliegt, in Carlo Goldonis Italo-Komödie „Das Kaffeehaus“ im Stadttheater Möd-



Foto: Bernhard Jauch

Schauspielerin Anna Zöch schlüpfte zuletzt in die Rolle der Tänzerin Lisaura in Carlo Goldonis Italo-Komödie „Das Kaffeehaus“ im Stadttheater Mödling.

Die Ungewissheit ist eine Schattenseite des Berufs. Aber wenn ich dann auf der Bühne stehe, ist es das allemal wert!

Anna Zöch, Schauspielerin

ling zu sehen. Von Ende April bis Mitte Mai wird das Stück auch noch im Wiener Scala aufgeführt. In der Zwischenzeit schlüpft sie in die Rolle der Annika in der Theater-Produktion „Pippi Langstrumpf“ in Klagenfurt.

M. Winkler